

# Accidente automovilístico de Cristóbal Campos desata ola de solidaridad del mundo del fútbol

El arquero de San Antonio Unido se volcó en la Ruta 78 tras ir a dejar a su familia. El formado en la U sufrió una amputación traumática de un pie, pero los doctores lograron reimplantárselo. Clubes y colegas prometen ayuda.

Benjamín Valdivieso B.

**F**ue una mañana triste para el fútbol chileno. El portero Cristóbal Campos se volcó ayer en su camioneta después de ir a dejar a su familia a la comuna de Talagante. El accidente se produjo cuando regresaba a San Antonio y había una espesa niebla en la Ruta 78. El hecho le significó la amputación traumática de su pie derecho, que después de una larga operación en la exPosta Central fue reimplantado.

Terminado el partido entre su club, el San Antonio Unido, y Trasandino, que el SAU perdió 2-1 con el arquero de titular, Campos se trasladó hasta la Región Metropolitana para dejar a su madre y a su hermana. En el trayecto de regreso, cerca de las 1:30 horas, se produjo el accidente. Desde Carabineros declararon haber visto al futbolista manejando a gran velocidad camino a Santiago. El vehículo del jugador tuvo un volcamiento continuo y chocó con los pilares de una pasarela, quedando totalmente destruido.

Campos fue rescatado y trasladado de urgencia a la exPosta Central en la madrugada. El subdirector del recinto asistencial, Jorge Ibáñez, detalló que "tuvo un accidente de alta energía" y que por ello "pasó directamente a un recuperador, donde se evidencia una lesión compleja, grave del pie. Pasó directamente a pabellón a eso de las 4:00 am, en donde se interviene por un equipo experto de traumatología, especialistas y sub especialistas en pie", comentó.

Al momento de la revisión de las heridas, el doctor Ibáñez declaró que "se evidenció una amputación traumática de la pierna, que tenía algunos fragmentos que adherían la extremidad al resto del cuerpo".



Con 26 años, Campos estaba retomando su nivel y tenía opciones de volver a Primera División.

## SALIDA COMPLICADA

Cristóbal Campos vivió momentos complicados a finales de 2023, cuando fue oficializada su salida de los azules. Después de una baja en su rendimiento y acusaciones de violencia de género en contra de una expareja, además de problemas en el camarín, donde se habló de una pelea a golpes con el delantero Ronnie Fernández, el arquero fue desvinculado del club para recién este año firmar por el SAU. Ahora, dado su buen desempeño, tenía ofertas de O'Higgins y del extranjero.

El facultativo destacó el accionar de los médicos tratantes, quienes lograron salvar el pie derecho del portero. "Afortunadamente, gracias a la destreza de los cirujanos de nuestra institución fue posible reconstruir la extremidad, con lo cual en este momento tenemos viabilidad de la extremidad", sostuvo.



El accidente se produjo cerca de las 1:30 am en la Ruta 78.

El especialista evitó comentar si el paciente podrá volver a jugar profesionalmente. "Debido a la gravedad de la lesión, uno no puede garantizar la viabilidad en el largo plazo, sino que simplemente es la reconstrucción y esto es algo extremadamente dinámico que puede ir cambiando en el proceso. No se puede garantizar ahora un pronóstico", dijo.

## EL FÚTBOL SOLIDARIZA

Campos, formado en la Universidad de Chile, club del

que se retiró del fútbol tras vivir cuadros depresivos y ser objeto de denuncias de violencia intrafamiliar, había vuelto a jugar en gran forma por San Antonio Unido.

Su presidente, Guillermo Lee, se trasladó en la madrugada a Santiago para acompañar al jugador y a su familia.

"Estuve con él en el camarín conversando, fue a comer con su mamá y a la vuelta tiene este trágico accidente. Están muy afectados. Cristóbal es el sustento emocional y económico de la familia. En

tonces genera una preocupación y una situación muy difícil", dijo en radio Futuro.

El dirigente contó que la madre le pidió al arquero que no se devolviera en la noche.

Lee informó que el SAU asumirá todos los costos asociados a la recuperación del jugador y confirmó que su contrato se mantendrá vigente pese al accidente.

"Le dimos la posibilidad de volver al fútbol, estaba retirado, y se la vamos a seguir dando. Seguirá todo el tiempo que quiera con contrato en San Antonio", expresó.

La ANFP se comunicó con el cuerpo médico de la Roja y ofreció ayudar al futbolista en su recuperación y rehabilitación; mientras que el Sifup y la Universidad de Chile ofrecieron su colaboración.

Durante la mañana, el capitán de los azules, Marcelo Díaz, llegó hasta la exPosta junto a Nicolás Guerra, el portero juvenil Milován Arredondo y los gerentes Ignacio

Afortunadamente, gracias a la destreza de los cirujanos, fue posible reconstruir la extremidad.

JORGE IBÁÑEZ  
 SUBDIR. EXPOSTA CENTRAL

Cristóbal Campos seguirá todo el tiempo que quiera con contrato en San Antonio Unido.

GUILLERMO LEE  
 PRESIDENTE SAU

Somos muchos los que estamos contigo. Vamos, que todo mejorará. Ánimo campeón.

CLAUDIO BRAVO  
 EXCAPITÁN DE LA ROJA

Asenjo y Manuel Mayo.

"Pusimos a disposición a nuestros médicos y a nuestra psicóloga para que apoye este proceso. Sabemos que él es fuerte y va a salir adelante", indicó Asenjo.

Esto se sumaron los distintos mensajes de los clubes del fútbol nacional, incluyendo a los exrivales Colo Colo y la UC, deseándole una pronta recuperación al exarquero azul.

"Mucha fuerza Cristóbal, somos muchos los que estamos contigo. Vamos, que todo mejorará. Ánimo, campeón", le deseó en sus redes sociales el hasta la semana pasada capitán de la Selección Chilena, Claudio Bravo.